



## Se queda Gutiérrez Luna cinco días más al frente de la Mesa Directiva

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- La secretaria de Gobernación entregó en San Lázaro, el Primer Informe de Gobierno de la presidenta Sheinbaum. Lo recibió el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, quien se mantendrá en el cargo hasta el 5 de septiembre, al no alcanzar un acuerdo para nombrar una nueva Mesa Directiva que, por ley, le correspondería al PAN.

“México debe estar unido, debe estar cohesionado, para dar fuerza a nuestra presidenta y puede enfrentar con éxito, los enormes desafíos a los que está sometida”, sostuvo el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, durante los posicionamientos.



[https://drive.google.com/file/d/1vtcVRGI0b80Eg\\_QO3Dy2D7A\\_Q15fvfQdY/view](https://drive.google.com/file/d/1vtcVRGI0b80Eg_QO3Dy2D7A_Q15fvfQdY/view)